

27 cols et 8 jours pour traverser les Alpes

De Marche, Arlon, Nas-sogne ou Wellin, neuf potes ont bouclé la Grande Traversée des Alpes. De Thonon-les-Bains, sur le Lac Léman, à Menton, à deux pas de Monaco, huit jours durant, ils ont collectionné les cols mythiques du Tour de France. Le temps de huit étapes, Éric André, Pierre Franchimont, Frédéric et Pascal Robert, François Renard, Éric Hyne, Sébastien et Norbert Eloy-Dit Agry, et Philippe Gillard ont gravi pas moins de 27 cols. Et roulé 656 km pour un total de 17 107 mètres de dénivelé positif.



(2 762 m), la Croix de Fer (2 067 m), le Galibier, (2 645 m), le Lautaret (2 058 m), l'Izoard (2 360 m), Vars (2 109 m), la Cayolle (2 326 m), Allos (2 250 m) et Champs (2 045 m).

45 km pour le plus long

« Chaque année, on est quelques-uns à se lancer un défi cycliste, avance le Marchois Pierre Franchimont. Avec

Pascal Robert et Sébastien Eloy-Dit Agry, on a déjà fait deux fois la Trans-Alpes, une fois en partant de Munich en tôt que verticale. »

Horizontale sur la carte uniquement bien sûr ! ■

Traversée des Alpes : « Je n'avais jamais grimpé le moindre de ces cols, je suis content de les avoir découverts, même si ils étaient souvent très durs et très longs, avec 45 km pour le plus long, clame Pierre Franchimont. Heureusement, on avait un véhicule d'assistance et un super guide argentin, Ignacio. »

Pierre Franchimont et ses potes lèvent déjà leur guidon vers de nouveaux sommets. « En 2021, on sera peut-être Thonon – Trieste, une traversée à l'horizontale plus tôt que verticale. »

Concernant cette Grande B. G.